

今月中

に車を入れ替えることが決まっている。ナンバーは72にするつもりだ。

ゴルフでペープレーを目指すため、7+2=9という数字

は「おいちょかぶ」で最強の数字「かぶ」を表すからだ。

最強という言葉が大好きだ。今年のナンバーは77。ゴルフで

常に77以下でラウンドできる

花札を用いて行われるゲームで、札の数字の合計の大小や役の強弱を競うものだ。私が生まれた頃から祖父が他界した高校生まで、元日に親戚や社員、取引先の方が我が家にお越しになった。多い年には朝から晩まで延べ80人にお越しいただいたと思う。お酒、食事を用意して楽しんでもらうが、希望者はおいちょかぶや麻雀を楽しめた。私は小学校低学年からおいちょかぶに加わり遊ばせてもらった。絵

## 元日のおいちょかぶ

札の数を覚えるのが難しかったが仲間に

ようなどいう願いと、ラッキーセブンだからだ。当社の平野孝一専務の車は76、営業本部は300。ゴルフ名人の平野さんは小学生にお気遣いいた

入りたい一心で覚えた。その時だけは大人になつた気がして誇らしかった記憶がある。ゲームといえば昨年末から

Nintendo Switchの「スイカゲーム」には上げ長期目標300億円を意味している。出羽款専務の熱い思いを感じる。「おいちょかぶ」は1から10の



# ダイワコーポレーション社長 曾根 和光氏



「おい  
ちょか  
ぶ」は1  
から10の